

Mujeres celebran su graduación en el taller Eco-Lógicas

Mujeres de las alcaldías de mar del Canal Beagle se gradúan en actividad del Prodemu

● El taller, que se realizó online y culminó con una ceremonia presencial, se enfocó en la formación medioambiental y la agricultura en climas extremos, beneficiando a mujeres de las alcaldías de mar del Canal Beagle y alrededores de Cabo de Hornos.

Scarleth Vásquez Cárcamo
 svasquez@elpinguino.com

EP PÁGINA WEB

En un significativo logro para el sur de Chile, 11 mujeres de las alcaldías de mar del Canal Beagle y zonas cercanas al Cabo de Hornos recibieron su certificación en el Taller Eco-Lógicas de Prodemu, que se desarrolló con el apoyo de la Fundación Blanca Estela y la Gobernación Marítima de Puerto Williams.

Este taller, centrado en la educación medioambiental, culminó en una ceremonia de entrega de diplomas que se celebró de manera presencial, incluyendo a la única participante de Isla Lennox, quien recibió su certificado en el territorio insular.

El taller, que se llevó a cabo en modalidad online

debido a las dificultades de conectividad en la zona, abordó temas cruciales sobre el cuidado del medio ambiente en el extremo sur del país, la crisis medioambiental global, y la importancia de las mujeres como referentes en la protección del entorno. Además, las participantes recibieron herramientas prácticas sobre cultivo en climas extremos, considerando las características particulares del territorio y sus desafíos climáticos.

Bárbara Fariás, gestora de Formación y Capacitación (GFC) de Prodemu, detalló que cada participante recibió un kit con semillas de lechuga, un plantín de tomate, maceteros y tierra, con el fin de practicar los conceptos aprendidos en la sesión técnica sobre cultivo. Durante este taller, las mujeres fueron instruidas sobre cómo sembrar, regar, podar y ma-

11 mujeres
 fueron certificadas en el taller Eco-Lógicas, transformando su conocimiento en acción en el extremo sur de Chile.

nejar las plantas en el clima inhóspito de la zona.

Ingrid Álvarez Jiménez, directora regional de Prodemu, destacó la relevancia de esta formación, especialmente en las alcaldías de mar de la Provincia Antártica, resaltando el enfoque inclusivo del programa. “Este taller no solo es un avance en términos de educación medioambiental, sino también en el acceso a participación social para las mujeres de sectores aislados, quienes muchas veces no tienen la posibilidad de acceder a este tipo de formación”, explicó Álvarez.



Mujeres de las alcaldías de mar del Canal Beagle recibieron su diploma tras completar el taller Eco-Lógicas, una capacitación que las empodera en el cuidado del medio ambiente en el sur de Chile.

Este es solo el primer paso de una serie de acciones que Prodemu se propone llevar a cabo en 2026, con el objetivo

de llegar a más mujeres en territorios extremos, empoderándolas con herramientas que les permitan transfor-

mar su entorno y fortalecer su participación en temas de sostenibilidad y liderazgo comunitario.